



## Competencia de pobres Primeros Informes de Actividades de los diputados federales Rosalba Valencia y Sergio Gutiérrez Luna

Diputados federales sin un ápice de vergüenza, quienes pagan a medios de comunicación para que no hagan crítica por su nulo desempeño como legisladores en Veracruz y este estado no ha tenido ningún beneficio de ellos, pues sólo piensan en sus proyectos rumbo al 2024. Nos referimos a Rosalba Valencia Cruz, diputada federal por el Distrito 14 y el presidente de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión y legislador plurinominal Sergio Gutiérrez Luna, quienes son unos completos desconocidos en su distrito y compitieron por llenar los auditorios, sin haber informado logros, pues son diputados improductivos, traidores a sus ciudadanos y sobre todo, compiten para beneficiarse.

<https://periodicoveraz.com/competencia-de-pobres-primeros-informes-de-actividades-de-los-diputados-federales-rosalba-valencia-y-sergio-gutierrez-luna/>